

Cegah Kenakalan Anak di Sekolah, Babinsa Koramil Lakukan Penyuluhan

Ahmad Ridho - WONOSOBO.INDONESIASATU.ID

Mar 28, 2023 - 14:55



Guna mencegah kenakalan anak – anak Babinsa Koramil 10/Selomerto Kodim 0707/Wonosobo melaksanakan kegiatan penyuluhan di SDN Semayu mengenai upaya - upaya yang harus dilakukan dalam mengurangi kenakalan yang sekarang ini banyak melibatkan anak anak usia sekolah. (28/03/2023)

Guna mencegah kenakalan anak – anak Babinsa Koramil 10/Selomerto Kodim 0707/Wonosobo melaksanakan kegiatan penyuluhan di SDN Semayu mengenai upaya - upaya yang harus dilakukan dalam mengurangi kenakalan yang

sekarang ini banyak melibatkan anak-anak usia sekolah. (28/03/2023)



Dalam arahnya Peltu Nur Anshori menitikberatkan pada kenakalan anak, yaitu beberapa hal yang dimaksud diantaranya membolos sekolah, menyontek, bullying, merokok. Itu merupakan beberapa kenakalan yang hampir terjadi di tiap sekolah. Untuk itu perlu ada penanganan yang harus dilakukan secara terus menerus dan dilakukan oleh semua pihak termasuk Babinsa.

“Kenakalan anak merupakan hal yang wajar, akan tetapi tidak boleh berlebihan. Karena dampak yang ditimbulkan bagi korban bisa sangatlah besar. Untuk itu sebagai orang tua berkewajiban mengawasi, mengarahkan dan membina agar kenakalan tersebut tidak terjadi” kata Peltu Nur Anshori.

Serda Trio Handoko menambahkan, bahwa kenakalan anak-anak sebagian besar sering terjadi karena aktivitas yang sering dilihat dari media sosial. Untuk itu peran guru, dan orang tua sangat diperlukan dalam memantau kegiatan sehari-hari anak. Penyuluhan yang diberikan kepada anak sekolah ini juga agar mereka dapat memahami lebih jauh akan dampak negatif dari kenakalan yang dilakukan, sehingga mereka diharapkan tidak sampai terjerumus dalam perbuatan yang sia-sia serta supaya mereka tidak melanggar aturan yang ada.



“Gunakan media sosial untuk kepentingan sekolah. Rajinlah belajar dan beribadah seperti saat ini di bulan Ramadhan gunakan untuk mengaji, tadarus dan sebagainya. Hindari hal – hal yang kurang baik. Untuk itu adalah tugas kita juga sebagai TNI/Polri membantu mengarahkan ke mereka kegiatan - kegiatan yang lebih positif,” pungkasnya.

Dalam kesempatan ini juga mendapat sambutan yang baik dari Sudiman SPd MM selaku kepala sekolah, sangat senang dengan kehadiran para Babinsa ke sekolah untuk memberikan penyuluhan. Beliau berharap kegiatan penyuluhan seperti ini dilaksanakan rutin setiap bulan sehingga diharapkan dapat membentuk kepribadian yang baik kepada semua siswa SD N Semayu.